

Hallo liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Eltern der Witthauschule Haigerloch,

mein Name ist **Ulrike Wolf** und ich werde ab diesem Schuljahr die Witthauschule Haigerloch in der Schulleitung unterstützen.

Ich bin verheiratet und wohne in Balingen. Meine Hobbys sind Tanzen, Hörbücher, Reisen und Puzzle.

Seit 1996 bin ich Lehrerin und seit 2007 Schulleiterin in Balingen-Zillhausen.

Ich werde am Anfang auch Lernende sein und habe viel Neues aufzunehmen. Außerdem bin ich mit 1/3 meines Deputats noch Schulleiterin in Zillhausen und hoffe deshalb auf Unterstützung und Verständnis Ihrerseits.

Hier ein Zitat von Aristoteles, das für mich gerade sehr gut passt:



Was man lernen  
muss, um es zu tun,  
das lernt man,  
indem man es tut.

Ich freue mich auf die Arbeit an der Witthauschule und auf ein gutes Miteinander, viele Grüße